

Antrag Nr. 20-O-06-0004 BFW-Fraktion

Betreff:

Konzept zur Herrichtung des Clubraums in der Mehrzweckhalle

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten ein Konzept zur Sarnierung des Clubraums zu erarbeiten, damit dieser möglichst kurzfristig ansprechend hergerichtet wird und Auringen neben dem Rathaussaal ein weiterer nutzbarer Versammlungsort zur Verfügung steht. Hierbei sind folgende Aspekte zu berücksichtigen: Sarnierung von Boden, Decke und Wände. Noch wichtiger ist aber die Herrichtung der Elektrik, d. h.: Die Beleuchtung muß erneuert werden. Denn diese kann derzeit nur über den Sicherungsautomaten ein- und ausgeschaltet werden. Außerdem ist die Zahl der vorhandenen Steckdosen zu gering und soll aufgestockt werden.

Begründung:

Die Themen öffentliche Versammlungsräume und Sarnierung der Mehrzweckhalle (MZH) tauchten immer wieder in diversen Sitzungen des Ortsbeirates in der Vergangenheit auf. Auch sind diese seit Jahren in den Haushaltsanmeldungen aufgeführt. Als Versammlungsräume in Auringen steht neben dem Rathaussaal kein weiterer, sinnvoll nutzbarer Raum mit Küche zur Verfügung. Der Clubraum erhielt nun mit den Verfügungsmitteln des Ortsbeirates eine neue Küche. Umso wichtiger erscheint es nun, zu erfahren, wie ein Versammlungsraum in der MZH aussehen könnten, vor allem da das bereits erarbeitete Konzept, die „Große Lösung“, mit der Sarnierung und dem Umbau der MZH in dieser Form wohl nicht in den nächsten Jahren umgesetzt werden kann. Daher muß ein Konzept erarbeitet werden, um bis zur Realisierung dieser „Großen Lösung“ eine sinnvolle Zwischenlösung für den Clubraum zu haben.

Wiesbaden, 01.03.2020